

Die Grafen Hardegg und die Reformation

■ **ABSDORF.** Äußerst groß war der Besucherandrang letzten Freitag für den sehr informativen Vortrag von **Manfred Neubauer** im Schloss Juliusburg in Stetteldorf über die zweite – für Absdorf sehr prägende – Periode.

Ein besonderes Highlight für den Vortrag war natürlich, dass Herr **Georg Stradiot**, der

heutige Besitzer des Schlosses Stetteldorf, speziell zu diesem Thema in die Juliusburg eingeladen hatte.

Viele der über einhundert BesucherInnen hatten erstmals Gelegenheit, das Schloss Stetteldorf zu besichtigen, und waren erstaunt über das Juwel, das über dem Tullnerfeld am Wagram thront.



Große Überraschung und Begeisterung beim Vortrag über die Grafen von Hardegg und die Reformation.

Foto: privat